



SÍNTESIS INFORMATIVA



Viernes 28 de febrero de 2014

EL ECONOMISTA™

En el sexenio no se crearán nuevos impuestos: Hacienda

Con el objetivo de generar mayor certidumbre fiscal en todos los sectores económicos, el titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, Luis Videgaray Caso, anunció el Acuerdo de Certidumbre Tributaria por el cual el gobierno se compromete a no realizar cambio alguno a la legislación tributaria hasta el 30 de noviembre del 2018, último día de la administración del presidente Enrique Peña Nieto. “Lo que se busca, habiéndose aprobado una profunda reforma hacendaria de carácter progresivo el año pasado, es generar certeza de cuáles serán las reglas que tendremos los mexicanos en los próximos años”, expresó el titular de Hacienda.

EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Rebota BMV ante discurso de la Fed

El principal indicador de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) repuntó rompiendo una racha de dos sesiones consecutivas a la baja, luego de que la presidenta de la Fed, Janet Yellen, dijo que un cambio significativo en el panorama económico podría hacerlos reconsiderar el ritmo de reducción de sus estímulos.

Hoy la atención de los inversionistas estadounidenses estará puesta en datos económicos, entre los cuales destacan el Producto Interno Bruto (PIB) de Estados Unidos al cuarto trimestre del año pasado y la confianza del consumidor de la Universidad de Michigan, además de que hablarán algunos presidentes de la Fed.

El Financiero

Trabajadores informales ganan más que el promedio

Ramiro Fernández es un joven de 30 años que gana 13 mil 500 pesos al mes, pero no trabaja en ningún área administrativa o en empresa alguna, él al igual que 59.1 por ciento de la población pertenece al sector informal del empleo. Su sueño era ser parte del Ejército Nacional y de hecho se enroló en dichas filas a sus 20 años; sin embargo desertó, luego de cumplir los tres años de rigor, porque el salario mensual le era insuficiente. Tan sólo le pagaban tres mil pesos. Quiso hacer carrera en el Ejército como otros de sus familiares, “pero con el sueldo de aquel entonces no pude quedarme y decidí salirme”, dijo.

*“El éxito siempre
ha sido fácil de
medir: es la
distancia entre el
punto de partida
de una persona y
su mayor logro.”
Michael Korda*

Tipo de Cambio
FIX

Dólar

13.30

Euro

18.17

* www.banxico.org.mx





SÍNTESIS INFORMATIVA

Viernes 28 de febrero de 2014

Últimos Folios:

Fechas de aplicación del Examen Uniforme de Certificación, y de Certificación por Disciplinas. 

Refrendo de la Certificación Profesional de los Contadores Públicos 

Renovación de Convenios celebrados con diversos Hoteles 

Notas Fiscales:

Hacienda devolverá ISR a los asalariados en 5 días
La Secretaría de Hacienda y Crédito Público, a través del SAT 

Octava Resolución de Modificaciones a las RCGMCE para 2013 y sus anexos 1 y 25. Requisitos para obtener la certificación en materia de IVA e IEPS 

modificaciones a las RCGMCE para 2013 y sus anexos glosario de definiciones y acrónimos 1, 4, 22, 24 y 29 

MILENIO

Inversionistas extranjeros piden leyes claras en telecom

El comisionado del Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT), Fernando Borjón afirmó que los inversionistas extranjeros buscan tener leyes claras y decisiones bien justificadas en materia de telecomunicaciones, luego de la reforma a la ley del sector. "Cada cambio genera resistencias y fricción, esto para los inversionistas no es nada nuevo, lo coyuntural con el tiempo pasa y por eso lo que importa es el largo plazo, para lo cual se requieren leyes claras, decisiones bien justificadas y en nuestro caso, transparencia en la toma de decisiones", indicó.

REFORMA

Encienden debate por competencia

El sector privado comenzó una campaña de análisis y defensa para acotar los alcances de la nueva Ley de Competencia en materia de insumos esenciales y libre competencia. Iker Arreola, socio del despacho White & Case, explicó que en la iniciativa no se contempla el debido proceso para las empresas, puesto que su participación durante una investigación es muy reducida y el único medio de defensa es el amparo. "El amparo se va a resolver con mucha posteridad y mucha litigiosidad y esos amparos se ganan porque las reglas del debido proceso no se llevan a cabo", apuntó.

La Razón

IP reconoce pacto fiscal

La iniciativa privada respaldó el pacto fiscal anunciado por la SHCP, en donde se compromete a no subir impuestos hasta el 2018, aunque pidieron respaldo para empresas que interpongan amparo por afectaciones a causa de la carga impositiva. El presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Gerardo Gutiérrez Candiani, comentó que es necesario continuar con los amparos como derecho legal, e impulsar la transparencia y rendición de cuentas, a través de un mayor diálogo con las autoridades.



SÍNTESIS INFORMATIVA



Viernes 28 de febrero de 2014

Indicadores:

FIX determinado el 26/02/2014	
(Pesos por dólar)	13.3066
Tasa de interés objetivo	
(26/02/2014)	3.50
TIE 28 (27/02/2014)	3.7917
TIE 91(27/02/2014)	3.8035
TIE 182 (26/02/2014)	3.8341
CETES 28 (28/02/2014)	3.15
Reservas internacionales (mdd)	
(21/02/2014)	179,704.8

Inflación anual

(Ene. 2013-Ene. 2014, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	4.48
Inflación subyacente *	3.21
Inflación mensual	
(Ene. 2014, %)	
Inflación *	0.89
Inflación subyacente *	0.85
UDIS (27/02/ 2014)	5.129269

* www.banxico.org.mx

EXCELSIOR

Pierde Pemex 169 mil mdp al término de 2013

Al cierre de 2013, tres de las cuatro subsidiarias operativas de Petróleos Mexicanos (Pemex) registraron importantes pérdidas económicas, que derivaron en una utilidad neta negativa de la paraestatal superior a los 169 mil millones de pesos. De acuerdo con el reporte financiero de la compañía, dicho resultado se deriva de diversos factores como una mayor carga fiscal, la fluctuación en el tipo de cambio del peso frente al dólar, así como de menores volúmenes de venta al extranjero y una caída en el precio de la mezcla mexicana de exportación.

CNNEXPANSIÓN

EU se desacelera al cierre de 2013

La economía estadounidense creció 2.4% en el cuarto trimestre de 2013, cifra inferior al 3.2% originalmente estimado por el Gobierno, ya que el gasto del consumidor y las exportaciones fueron menores a lo previsto.

El dato es menor al robusto 4.1% registrado en el tercer trimestre del año pasado e inferior al 2.5% estimado por analistas. El gasto del consumidor, que explica más de dos tercios de la actividad económica de Estados Unidos, creció 2.6%, un ritmo menor al 3.3% reportado originalmente.



El frente frío 39 afectará a Baja California con lluvia intensa

La entrada del frente frío número 39 favorecerá el potencial de lluvias intensas en Baja California y fuertes en Sonora, además de viento fuerte con rachas de hasta 60 kilómetros por hora, debido a que se extenderá desde el occidente de Estados Unidos hasta Baja California. Asimismo el frente frío número 38 se encuentra estacionario sobre la Península de Yucatán y los estados del sureste, originando potencial de lluvias ligeras a moderadas sobre Oaxaca, Chiapas, Tabasco y la misma Península, según reportó el Servicio Meteorológico Nacional.





SÍNTESIS INFORMATIVA



Viernes 28 de febrero de 2014



Empresarios seguirán impulsando agenda en favor de competitividad

Empresarios del país felicitaron al gobierno federal por el Acuerdo de Certidumbre Tributaria, anunciado este jueves el Palacio Nacional, al señalar que dará certeza fiscal, impulsará las inversiones y promoverá mayores tasas de crecimiento económico. El Consejo Coordinador Empresarial (CCE) aseguró en un comunicado que el Acuerdo brindará certeza en materia fiscal.

Expuso que los empresarios seguirán impulsando una agenda común en favor de la competitividad, la inversión y el crecimiento económico del país a través de los distintos canales de interlocución.



El SAT devolverá ISR en cinco días

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) informó que los contribuyentes que obtuvieron ingresos por salarios en 2013 ya pueden presentar su Declaración Anual y, en su caso, obtener fácil y rápidamente su devolución de impuestos. El plazo para presentar la Declaración Anual de todas las personas físicas vence el 30 de abril, y la aplicación para que los asalariados la presenten está ya disponible en el portal del Sistema de Administración Tributaria (SAT).



Secretaría de Hacienda presenta Pacto Fiscal

El titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Luis Videgaray Caso, presentó hoy el Acuerdo de Certidumbre Tributaria, Pacto Fiscal, que tendrá vigencia hasta el 30 de noviembre de 2018.

Con este acuerdo, el Gobierno federal se compromete a no proponer nuevos impuestos al Congreso de la Unión, resaltó el funcionario, acompañado de los secretarios de Gobernación, Economía y Relaciones Exteriores, entre otros, en un evento celebrado en Palacio Nacional.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Viernes 28 de febrero de 2014

CARTONES DEL DÍA



SINVERGÜENZADAS

